



## Propone Mayté Vargas declarar el 10 de noviembre como Día Nacional del Sotol

La diputada federal por Morena, Mayté Vargas Meraz, propuso declarar el 10 de noviembre como Día Nacional del Sotol, para dar un impulso a los productos y generar beneficios a las entidades como Chihuahua. Esta bebida se produce en Durango, Chihuahua y Coahuila, aunque también en los estados de Nuevo León, San Luis Potosí, Zacatecas y Tamaulipas, “En Chihuahua, particularmente, es parte, forma parte de nuestra identidad”, dijo.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/246642/propone-mayte-vargas-declarar-el-10-de-noviembre-como-dia-nacional-del-sotol>